



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN
DECLARA:**

Expresar su más enérgico repudio ante las declaraciones antisemitas del Diputado Juan Carlos GIORDANO en la sesión del 19 de mayo, en las que llamó a la destrucción del Estado de Israel.

Diego Mestre - Pablo Torello– Héctor Stefani – Gustavo Hein – Gerardo Cipolini –
Martín Grande – Juan Aicega – Hernán Berisso – Virginia Cornejo – Alberto Asseff



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El 14 de mayo de 1948 el Estado de Israel proclamó su independencia. En ese mismo momento, fuerzas militares de Estados vecinos se agruparon para invadir al nuevo país. Este asedio duró, con mayor o menor intensidad, más de 15 meses, tiempo en el cual aproximadamente el 1% de la población israelí perdió su vida como consecuencia de los constantes actos de agresión.

En más de una oportunidad en esta misma Cámara hemos alertado de una situación tristemente irónica que atraviesa nuestro país. Así, el lenguaje aparece totalmente disociado de la realidad, quizás con la intención de subvertir ella. Así, las organizaciones de derechos humanos son, en lo general, grupos que simpatizan con regímenes autoritarios, en el que el respeto por los derechos fundamentales es algo optativo. Además, los partidos alineados con las posturas de izquierda defienden esquemas y consignas totalmente perimidas dentro de los círculos intelectuales modernos de su propia ideología. Desprecian, a grandes rasgos, el progreso, y se ufanan de un discurso rancio, ciertamente pasado de moda.

En la sesión que este cuerpo tuvo el 19 de mayo el Diputado Juan Carlos GIORDANO hizo gala de un discurso vetusto y peligrosamente cercano a judeofobia. Así, en el marco de expresiones relacionadas con los bombardeos sufridos por el Estado de Israel por parte de la organización terrorista Hamás dijo que “Queremos denunciar las vergonzosas declaraciones del gobierno nacional del presidente Alberto Fernández y la Cancillería, un gobierno que dice ser defensor de los derechos humanos y manifestó su preocupación por el uso desproporcionado de la fuerza de Israel y los ataques que vienen de Gaza. O sea, la teoría de los dos demonios. ¿Cómo se va a hablar de dos violencias cuando hay un Estado genocida y opresor y un pueblo oprimido?”, para luego decir que “Queremos decir nuestra salida, que no es la reaccionaria e inviable salida de los dos



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

estados. Es imposible. Hay que terminar entonces con el Estado sionista e imponer un Estado único en todo el territorio de Palestina que sea laico, no racista y democrático”.

El antisemitismo de las palabras del Diputado es patente. Su estado de confusión resulta obsceno, cuando pregona la destrucción de un Estado como el de Israel, con altos estándares de respeto a los derechos en términos absolutos —circunstancia que no se verifica en sus vecinos—, y con una fuerza progresista envidiable que la hace recibir año a año a millares de ciudadanos de países limítrofes que escapan de las miserias propuestas por los regímenes autocráticos que los gobiernan.

Dichos como los de GIORDANO resultan por demás preocupantes, por cuanto revelan un indisimulable odio antijudío, que no puede merecer el aval de esta Cámara. Por ese motivo es que presentamos este proyecto, solicitando a los pares nos acompañen con su aprobación.

Diego Mestre - Pablo Torello– Héctor Stefani – Gustavo Hein – Gerardo Cipolini –
Martín Grande – Juan Aicega – Hernán Berisso – Virginia Cornejo – Alberto Asseff